

## **NOTA DE PRENSA**

## EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA PREMIA EL INTERÉS DE SUS COLEGIADOS POR MEJORAR SU FORMACIÓN

- En su intención de incrementar la excelencia profesional de los farmacéuticos onubenses, el Colegio puso en marcha en 2009 el Programa Credicofh, una iniciativa destinada a premiar la participación del farmacéutico en las actividades colegiales de formación y en las relacionadas con programas y campañas sanitarias de divulgación de la salud, prevención y detección precoz, atención farmacéutica, etc.
- A partir de este año, con objeto de que más colegiados se beneficien de las ventajas de este sistema, el programa de obtención de puntos ha sido dividido en Credicofh Formación y Credicofh Atención Farmacéutica

Huelva, 12 de junio de 2013.- Apostar por la formación tiene recompensa en el Colegio de Farmacéuticos de Huelva. Con el objetivo de fomentar la excelencia profesional de los farmacéuticos onubenses —que redunde en una mejor atención a los pacientes- y su participación en los programas de formación y reciclaje profesional que se ponen en marcha cada año, el Colegio de Farmacéuticos de Huelva ideó hace cuatro años Credicofh, una iniciativa destinada a reconocer e incentivar la participación del colegiado en iniciativas ligadas a la formación, campañas de prevención y atención farmacéutica, bonificando su participación en dichas actividades.

En la tarde de ayer, la corporación farmacéutica hizo entrega de las ocho becas —una más que el año anterior- destinadas precisamente a subvencionar la participación de los ganadores en otras actividades formativas de su interés, tanto dentro como fuera del Colegio: jornadas, congresos, másters, cursos, etc. Tal y como se defiende desde el propio Colegio onubense, este programa nació con una filosofía clara: "Quién más interés muestra por formarse, más facilidades debe recibir para ello".

Este año, y por tercera vez consecutiva, la farmacéutica Ana Isabel Beas, ha resultado ganadora del primer premio. En reconocimiento a su tesón, ha recibido una beca para actividades de formación de 1.500 euros. El segundo premio ha recaído sobre Covadonga Dupuy, mientras que el tercero ha sido para Clara Alonso. Por su parte, Estefanía Bravo, Isabel Gómez, Ana Rivera, Tomás Tena y Rosa Barba han sido los ganadores de los cuartos premios que ha entregado la corporación onubense.

A partir de este año, con objeto de que más colegiados se beneficien de las ventajas de este sistema, el programa de obtención de puntos ha sido dividido en Credicofh Formación y Credicofh Atención Farmacéutica. Los farmacéuticos onubenses pueden sumar puntos participando en las actividades colegiales de formación y en las relacionadas con programas y campañas sanitarias de divulgación de la salud, prevención y detección precoz, atención farmacéutica, etc.

A partir de este año, para los ganadores de la categoría Credicofh Formación, el primer clasificado obtendrá una beca de 1.000 euros, el segundo, una de 500 euros, y los tercer y cuarto clasificado, otra de 250 euros cada uno. Lo mismo sucederá para los que obtengan las máximas puntuaciones en Credicofh Atención Farmacéutica, la otra categoría dispuesta.

## Para más información:

Gabinete de prensa del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Manuela Hernández (954 62 27 27/651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)